ぶらっとふる一む通信

Ver. 57

〔発行〕 2025年3月

eスポーツって、ナニ?

「Electronic Sports」の略称で、オンラインゲームやビデオゲームでの対戦をスポーツ競技としてとらえたもの。「マスポーツの対象となるゲームにはいろんなジャンルがあり、種類もたくさんあります。「マスポーツという言葉は2000年ごろから使われ始め、今では世界各所で大会が開催されており、プロゲーマーも生まれ、優勝賞釜が数千億円になったことも。日本でも認知され始め、海外の規模には茂びませんが、過去には優勝賞釜1億円の大会が開催されるなど、盛り上がりをみせています。

泉佐野市は2022年11/28 りんくうウン 駅道結、日本初の行政主体のモスポー

ツ施設『eスタジアム泉佐野』を開業。年齢性別国籍な

どを問わずに体験できるようになりました。



3/10(月)の縁起プロジェクト就労準備支援 講座でも、体験できます!



シンプルに搾の業しさを繁しめ、

首然の中で気持ちをリフレッシュ、

製売の理由付けになり、垣根なく人との交流のきっかけになるところ。 (語るほどもないですかね…)

【お花見の雑学】

| 一報・機・横・横・気などの花を見ることを楽しむものが、「お花覚 = 報」を指すようになったのは、 筆気時代のこと。

禁良時代は、守国から遺唐使によって従わった福を見ることが「花見」でした。神事としての意味合いが強く、危税いのために行い、花の美しさを愛でるのが主ではなかったようです。

サクラの語源の一説に、心や笛の神である「野神」と神が鎮まる座を意味する「クラ」をつけ定して、野神が鎮座する未ということで「サクラ」と呼び、神聖視されるようになった…というものがあります。





昨年 (5/21) の活動の様子 (



お花覚の予告もしたかったのですが、一般の開花予想がなかなかよめなくて、日程決定できず…。

におり団子の代もいるでしょう。 といえば、 といえば、

…わたしは養べる慌。あの輩じょっぱいのがイイんですわ。

をかんほうかっしぇん 基幹包括支援センターいずみさの



〒598-0002 泉佐野市中庄1102社会福祉センター内

担当/印具·坂太(直)

(土白 祝以外の 8:45~17:15まで) Mail/kikan@izumisanoshakyo.or.jp